



## TRASCENDIÓ

**Que** ni una semana había pasado de la renuncia de **Alejandra del Moral** al PRI para irse corriendo a tomar la foto con la morenista **Claudia Sheinbaum** cuando la Comisión Nacional de Justicia del CEN del PRI, al parecer despaibilada por la decisión de su ex candidata, recordó la afrenta y procedió a expulsar a **Alfredo del Mazo** por “traición al partido”. La reacción del ex gobernador fue inmediata y contundente: renuncia antes de que se consume su expulsión y llama a **Alito** “enterrador” del tricolor, “cínico”, “nocivo”, “mediocre”...

**Que** mientras los consejeros **Jaime Rivera** y **Claudia Zavala** criticaron que **AMLO** solo haya tenido el “gesto de prudencia” dos días y que si bien cumplía las medidas cautelares del INE, al siguiente día volvía a violar la ley, la presidenta del instituto, **Guadalupe Taddei**, calificó de “falsedad” que no se haya actuado con firmeza ante las intromisiones del mandatario, todo 24 horas después de que ella misma agradeciera la suspensión de las mañaneras.

**Que** aprovechando la veda electoral, el presidente del PRI, **Alejandro Moreno**, se reunió de manera virtual con dirigentes estatales, líderes de sectores y organizaciones del partido y se acordó que la dirigencia nacional y los comités estatales estarán en comunicación permanente hasta el cierre de la jornada electoral del 2 de junio. El campechano también se encontró con el panista **Marko Cortés**, el perredista **Jesús Zambrano** y miembros del equipo de **Xóchitl Gálvez**.

**Que** la Unidad de Evaluación y Control de la Comisión de Vigilancia de la ASF de la Cámara de Diputados reprochó al auditor superior **David Colmenares** al concluir que la fiscalización de la Cuenta Pública 2022 se caracterizó por fallas y deficiencias, al reducir la cantidad y la calidad de las revisiones practicadas a la administración federal y entidades, así como las promociones de responsabilidades sancionatorias, la presentación de denuncias de hechos y la recuperación de recursos. El priista **Pablo Angulo**, presidente de la comisión, confirmó por lo pronto que ya hay varios procesos abiertos. —